

ホームページへは

こまつの杜

2020年 6月号

活動内容の詳細は、 こまつの杜ホームページ「活動報告」に掲載しております。 ぜひご覧下さい。

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、わくわくコマツ館およびわくわくコマツ2号館は臨時休館中です。 下記活動は、「密閉」、「密集」、「密接」という3密を避け、実施しております。

たのしくおうち ミュージアム

# こまつの杜ホームページにて

期間限定♪

## おうちミュージアムを特別開催中!

3月27日(金)よりこまつの杜のホームページ上で特別開催している「おうちミュージアム」は、**11件のコンテ** ンツを配信中です。(5月31日現在)イベントでも大人気の工作や建設機械のことを学んで楽しめるコンテンツ をたくさんご用意しています。おうち時間のお供にぜひご利用ください♪

所要時間:30分

### 【こまつの仕「おうちミュージアム」新コンテンツ】

#### おうち時間を楽しもう♪

# bene クロスワード ぬりえで遊ぼう! わるわくてんむすび

#### 「おうちミュージアム」とは…

新型コロナウイルスの影響で 全国の博物館などが臨時休館と なっている中、「学校がはじまる までの間、おうちでミュージアム を楽しもう」をテーマに、北海道 博物館が「全国各地のミュージ アム同士で手を組み、自宅で楽 しみながら学べるコンテンツを広 (届けていこう」という趣旨の企 画です。

現在さまざまな博物館が参加し ています。

#### 5/12(火)

#### 里山イベント部会 カブトムシ飼育観察チーム

今月開催予定だった幼虫観察会は新型コロナウイルスのた 幼虫の成長過程を観察する事が出来る<mark>幼虫観察ビン</mark>を作り ました。



# 成虫になるまでこの中で過ごします。

里山イベント部会『田植え』

認定こども園ちこう

新型コロナウィルスのため園児との活動は中止となり、ス タッフのみで田植えを行いました。田植えの様子はお便りを



5/13

# 花育活動『鉢上げ』

白嶺幼稚園

種まきから約1か月が経ち、芽が出たものを少し大きなポット め中止となりましたが、開館後にお客様に見て頂けるようにとへ移し替える「鉢上げ」を行いました。本当は園児たちと行う 予定だった花育活動でしたが、新型コロナウィルスのため今 月もスタッフのみで行い、鉢上げした苗は後日園へお届けし ました。





5/20 里山イベント部会

『さつまいもの苗植え・ひまわりの種まき』

今年一緒にさつまいも作りを行うのは<mark>『今江こども園』</mark>の年長 児さんですが、新型コロナウィルスのため子ども達が来園で きず、スタッフのみで行いました。苗植えや種まきの様子は お便りで報告しました。夏のひまわり迷路や秋の収穫を楽し みにしてくれている園児たちのために大切に育てていきます。

